

## Plus de trois millions de documents récupérés

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 25 Février 2011 19:13 -

---

L'Équateur a terminé le processus de conservation préventive de plus de 3.7 millions de documents, dont quelques-uns datent de presque cinq siècles dans le cas de la province de Chimborazo. Il s'agit de documents éparpillés dans diverses institutions de la province. Les archives soumises à cette démarche de conservation comptent parmi les plus anciennes du pays: parmi elles, certaines datent du XVIème siècle, mais la plupart sont des XVIIème, XVIIIème et XIX ème siècles.

[En savoir plus dans \*El Diario\*](#)